

EL AYUNTAMIENTO REPARTE 27 TONELADAS DE SAL PARA HACER FRENTE AL TEMPORAL DE FRÍO Y NIEVE

Vva. de la Cañada, 12 de ene.- La Concejalía de Medio Ambiente, Obras, Servicios Públicos y Transportes repartió desde las 20:00 horas del domingo, 10 de enero, y hasta el lunes a mediodía, más de 27 toneladas de sal. Los operarios municipales limpiaron las principales calles del municipio así como los lugares de acceso a centros de salud, colegios y farmacias. El servicio de autobuses de Autoperiferia, que une el municipio con Madrid y las localidades de alrededor, se suspendió durante la mañana para garantizar la seguridad de los usuarios. Efectivos de la Policía Local, Guardia Civil y Protección Civil velaron en todo momento por la seguridad de los vecinos sin que se registrara ningún incidente destacable.